
 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    
    
    
    
◆会長あいさつ◆◆会長あいさつ◆◆会長あいさつ◆◆会長あいさつ◆        大野大野大野大野    順道順道順道順道    会長会長会長会長    

    
 皆さん こんにちは。 

 梅雨入りが６月１８日

で例年より６日程遅かった

のですが、関東甲信越では

梅雨明けをしたそうです。

こちらもそろそろだとは、

思いますが、うっとうしい日々が続いています。体

に気を付けましょう。 

 

第１回の例会の翌日、金子幹事と福島ロータリー

にメーキャップ致しました。例会の最後に、県北第

１分区７クラブの会長・幹事を代表して、私が挨拶

することを頼まれました。そこで、「本日は、６２年

の歴史と伝統のある、そして私どもが模範とする福

島ロータリークラブにメーキャップさせて頂きまし

た。」と話しましたが、そこで気付きました。６２年

前の１９５１年はウサギ年であることを。 
なぜなら私が生まれた年だからです。私の人生はよ

りみちばかりですが、福島ロータリークラブの歴史

と伝統は輝かしいものがあります。 
 

 

 

例会の後、福島民報社、福島市役所、福島県庁、

福島民友新聞に渡邉公平ガバナーご夫妻や福島第一

分区の会長幹事と共に表敬訪問致しました。野地ガ

バナー補佐と黒羽幹事の計らいで、瀬戸市長や佐藤

知事にお会いすることができました。 

 

午後６時半には、福島２１ロータリークラブの第

１回例会に、当クラブより１０名がメーキャップし、

阿部会長と伊藤幹事の船出をお祝い致しました。 

 

さて、本日は７月生まれの誕生祝いがございます。

佐久間会員と鈴木光一親睦委員長が、こうべをめぐ

らし考え抜いた心のこもったお祝いです。ゆっくり

と味わって頂きたいと思います。 

 

御食事のあとは、クラブ協議会です。ＳＡＡ、ク

ラブ奉仕管理委員会、各小委員会の今年度の活動計

画の発表がございます。各委員会の皆さま、本年度

の活動を宜しくお願い申しあげまして会長挨拶と致

します。 

 

    
平成 25 年７月 10 日（水）サンパレス福島 

■会員/69 名 ■出席/39 名 ■出席率/56.52％ ■メークアップ/24 名 ■修正/63 名 ■修正率/91.30％  
第第第第 2222 回例会回例会回例会回例会    

 本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    
１  開会点鐘 

 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

 

３  米山奨学生奨学金贈呈 

 

４ ロータリーの友読みどころ 

 

５ 7 月誕生祝い 

 

６  クラブ協議会 

 

７ 閉会点鐘 

 

今日の一面記事今日の一面記事今日の一面記事今日の一面記事    7/11共同通信 

世界保健機関（ＷＨＯ）は１０日、喫煙による死者が世界

で年間６００万人に上り、対策が強化されなければ、２０

３０年までに年間死者が８００万人に達する可能性がある

との統計を発表した。ＷＨＯは「たばこの広告や販売促進

を禁止することこそが、有効な対策だ」と指摘。統計によ

ると、日本は成人の喫煙率が１１年現在で２０％。 

 

■会長■会長■会長■会長    ：：：：    大野順道大野順道大野順道大野順道            ■幹事■幹事■幹事■幹事    ：：：：    金子親房金子親房金子親房金子親房    
■会報委員長■会報委員長■会報委員長■会報委員長    ：：：：    丹治洋子丹治洋子丹治洋子丹治洋子            ■副委員長■副委員長■副委員長■副委員長    ：：：：    佐藤朋也佐藤朋也佐藤朋也佐藤朋也    

■委員■委員■委員■委員    ：：：：    宍戸清和宍戸清和宍戸清和宍戸清和    菅野菅野菅野菅野良二良二良二良二    吉田仁一吉田仁一吉田仁一吉田仁一    渡辺勇渡辺勇渡辺勇渡辺勇    

事務局／〒960-8151 福島市太平寺字過吹 6-2 ザ・36・メイファイブ 1Ｆ２号室 

    tel．024-546-3793  fax．024-545-7878 

例会場／サンパレス福島 〒960-8101 福島市上町 4-30 

    tel．024-523-3811(代)  fax．024-523-0375 

HP アドレス http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html 

超我の奉仕 

基本方針：ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 

会員の広場会員の広場会員の広場会員の広場                
 今年のリスボン国際大会には、福島南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより 9名

の方が参加されました。国際大会の席上田中作次 RI 会長の

流暢な英語でのスピーチはもとより奥様、お子様、お孫様

まで壇上に上がられほのぼのとしたものを感じました。 

（家族あってのﾛｰﾀﾘｰということを痛切に感じました。） 

 

 

◆◆◆◆米山奨学生奨学金贈呈米山奨学生奨学金贈呈米山奨学生奨学金贈呈米山奨学生奨学金贈呈◆◆◆◆        
台湾台湾台湾台湾    江江江江    沛勲さん沛勲さん沛勲さん沛勲さん    

        

    

    

    

    
 

◆◆◆◆ロータリーの友読みどころロータリーの友読みどころロータリーの友読みどころロータリーの友読みどころ◆◆◆◆    
藤橋藤橋藤橋藤橋    進一郎進一郎進一郎進一郎    

クラブ広報・雑誌委員会副クラブ広報・雑誌委員会副クラブ広報・雑誌委員会副クラブ広報・雑誌委員会副委員長委員長委員長委員長    
横書き 
p.1ロータリーの友電子版発行します 
p.5会長メッセージ 
p.19各地区ガバナー横顔 
p.42 平和はあなたから始ま

る 
縦書き 
p.2考えよう・育もう！ 
p.7友愛の広場 
p.16ロータリー・アツト・ワ

ーク 

◆◆◆◆クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会    活動計画発表活動計画発表活動計画発表活動計画発表    ⅠⅠⅠⅠ◆◆◆◆    
    

鈴木鈴木鈴木鈴木    恒昭恒昭恒昭恒昭    会場監督会場監督会場監督会場監督    
例会に出席して良かった、

楽しいと感じてもらえる様

な例会を目指します。 

    
    

高橋高橋高橋高橋    勇雄勇雄勇雄勇雄    クラブ奉仕管理委員会クラブ奉仕管理委員会クラブ奉仕管理委員会クラブ奉仕管理委員会    

                            プログラム委員会委員長プログラム委員会委員長プログラム委員会委員長プログラム委員会委員長    
「さあロータリーを実践しましょう（脚下照顧）」に

基づき、会員同士が魅

力的で活力のあるクラ

ブとなるよう管理運営

に努めます。 
 

菅原菅原菅原菅原    節子節子節子節子    

会員増強委員会委員長会員増強委員会委員長会員増強委員会委員長会員増強委員会委員長    
大野順道会長の活動基本方

針に沿い、純増新会員２名

の増強計画をたて、取り組

んで参ります。 

    
    

鈴木鈴木鈴木鈴木    光一光一光一光一        

親睦委員会委員長親睦委員会委員長親睦委員会委員長親睦委員会委員長    
福島南RC会員の相互の親睦

はかり参加しやすい家族例

会の開催など､また姉妹ク

ラブや他クラブとの親睦含

め会員と一緒に楽しく委員会活動を進めて行きたい

と思いますのでご協力宜しくお願い致します｡ 

紺野紺野紺野紺野    仁昭仁昭仁昭仁昭    

ロータリー情報委員会委員長ロータリー情報委員会委員長ロータリー情報委員会委員長ロータリー情報委員会委員長    
ロータリーについての情報

を新会員はもちろんのこと、

全会員に向けて発信し、皆

様と共に理解を深めていき

たいと考えております。 

    
藤橋藤橋藤橋藤橋    進一郎進一郎進一郎進一郎    
クラブ広報・雑誌委員会副委員長クラブ広報・雑誌委員会副委員長クラブ広報・雑誌委員会副委員長クラブ広報・雑誌委員会副委員長    
ロータリーの奉仕事業『職業奉仕・社会奉仕・クラ

ブ奉仕・国際奉仕・新世代奉仕』の活動を地域の人々

に、幅広く関心・理解を頂くために、マスコミ等の

情報機関を活用しＰＲ活動に努力いたします 

丹治丹治丹治丹治    洋子洋子洋子洋子    

クラブ会報委員会委員長クラブ会報委員会委員長クラブ会報委員会委員長クラブ会報委員会委員長    
楽しい読みたくなる紙面を

目指し、レイアウトを考える。

会員の紹介やニュース・一言

などを掲載し、会員同士の親

睦を図っていく。各委員会や

他クラブの行事等の情報を

提供し、メークアップにつなげ、出席率の向上を図

る。クラブ会報委員会全員で楽しい編集に取り組ん

で参ります。 

國井國井國井國井    元元元元    

出席委員会委員長出席委員会委員長出席委員会委員長出席委員会委員長    
出席委員会としては会員全

員に楽しく出席していただ

くにはどのようにしたらよ

いか、話し合いの上考えて

いきたいと思います。 

 

植木植木植木植木    洋司洋司洋司洋司    

スマイリングスマイリングスマイリングスマイリング BOXBOXBOXBOX 委員会委員長委員会委員長委員会委員長委員会委員長    
今年度は、１８０万円を目標とし

ておりますが、会員の皆様に多くの

喜びがあり、ご協力して頂ける様に

願い、ニコニコスマイルでお待ちし

ております。 

    

―編集後記――編集後記――編集後記――編集後記―        
素敵なお顔を会報に載せたいと思います。会報担当

者が皆さまにカメラを向けた際は、ぜひ「カメラア

イ」をお願いします。（さとう） 

今月・来月のプログラム今月・来月のプログラム今月・来月のプログラム今月・来月のプログラム     

7月 17日(水)クラブ協議会･委員会活動計画発表② 
      奉仕プロジェクト管理委員会 
7月 24日(水)第一回ガバナー補佐訪問 
7月 31日(水)家族納涼パーティー(夜間例会） 


